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Conseil Communal 

Séance du 30 mai 2022 

 

Réponse à l’interpellation de Monsieur Fabrice DREZE 

 

Objet : Quel avenir pour le secteur évènementiel ? 

 
 
Monsieur le Conseiller, 
 
Je vous remercie pour cette interpellation. 
 
Vous aurez noté qu’elle ne concerne pas directement le Collège 
communal, puisque les infrastructures que vous citez sont gérées soit 
via une intercommunale soit appartiennent à la Fédération Wallonie-
Bruxelles. 
 
Voici néanmoins les informations dont nous disposons ;  
 
Pour les halles des foires : 
Le projet est en cours, financé sur base de subsides FEDER (enfin…en 
partie…) 
Les travaux débuteront cet été. 
L’opérationnalisation est prévue dans le 2e semestre de 2024. 
  
Pour le Palais des congrès 
  
Le Palais a été particulièrement touché lors des inondations de juillet 
dernier. 
Le système de chauffage est à remplacer, il datait de plus de 40 ans. 
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Une étude complète a été menée est à présent terminée. A noter que 
cela a pris du temps en raison du fait que le Palais est un bâtiment 
classé et que le remplacement du système de chauffage (qui implique 
une intervention en toiture) a nécessité un permis et des contacts avec 
l’Awap. 
Le marché va être lancé. Le Palais sera opérationnel début 2023. 
  
En ce qui concerne le parking du Palais, les travaux ont débuté. Les 
travaux incluent à la fois la création d’un parking et la rénovation des 
abords, en lien avec le parc. 
Quant au Country hall, je ne suis pas informé d’un éventuel repreneur.  

La question mériterait d’être posée au Parlement.  

 

 


